

## Alumni-Treffen des Leibniz-Institut für Katalyse begeistert ehemalige und aktuelle „LIKATler“

Am vergangenen Donnerstag und Freitag (11./12. Mai) lud das Leibniz-Institut für Katalyse (LIKAT) zum sechsten Alumni-Treffen seine „Ehemaligen“, nach der pandemiebedingten Pause, wieder nach Rostock ein.

Zahlreiche einstige LIKAT-Angehörige kamen voller Neugier und nutzten die zweitägige Veranstaltung, um zu schauen, was aus „ihrem“ LIKAT geworden ist. Und sie kamen, um einstige Verbindungen aufzufrischen und neue Kontakte zu knüpfen. Auch von Seiten der jetzigen LIKAT-Mannschaft war die Neugier riesig.

Aufgrund des großen Interesses erstreckten sich die Beiträge der Alumni über beide Tage. Es ging um den Weg ins Berufsleben, Karrierewege, den Arbeitsalltag und das Bemühen, Beruf und Familie unter einen Hut zu bekommen. Sie gaben hier und dort Tipps für den Berufseinstieg oder ermöglichten gar direkte Einstiegsangebote. Die jetzigen Promovierenden hatten die Chance, in einer Postersession über neue Forschungsergebnisse am LIKAT zu berichten, bevor alle gemeinsam den Donnerstag mit einem gemeinsamen Barbeque und angeregten Gesprächen ausklingen ließen.

Das nächste Alumni-Treffen ist bereits in Planung und soll in zwei Jahren stattfinden. Wir freuen uns auf ein weiteres erfolgreiches Treffen mit unseren Ehemaligen!



Die teilnehmenden LIKAT-Alumni im Mai 2023